

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data terkait pelaksanaan penggunaan media lego konstruktif dalam pengembangan sentra agama di RA Miftahul Huda I Lau Dawe Kudus, dapat peneliti simpulkan sebagai berikut :

1. Pembelajaran Sentra Agama di RA Miftahul Huda I Pranak Lau Dawe Kudus merupakan pembelajaran yang mengajarkan tentang nilai-nilai keagamaan, semua hal yang berkaitan dengan agama islam dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Dengan tujuan dapat meningkatkan pemahaman tentang pengetahuan agama islam pada peserta didik dan juga bertujuan untuk mengembangkan kemampuan beragama pada anak sejak dini dan membentuk pribadi yang cerdas berperilaku sesuai dengan norma-norma agama.
2. Penggunaan Media Lego Konstruktif pada pembelajaran sentra agama adalah sebagai media pendukung tercapainya pembelajaran. Penggunaan media lego konstruktif dalam pengembangan sentra agama, yaitu dengan menggunakan lego untuk peraga kemudian disusun menjadi suatu bangunan atau bentuk permainan yang lainnya yang sesuai dengan tema pembelajaran, kemudian kegiatan akhir guru memberikan pertanyaan kemudian anak menyusun lego sebagai jawaban.
3. Faktor pendukung penggunaan media lego konstruktif dalam pembelajaran sentra agama yaitu dengan tersedianya beberapa set peraga lego dan tersedianya jaringan Wi-Fi untuk memudahkan pendidik dalam mengakses materi melalui media internet sehingga dapat membantu proses pembelajaran. Faktor pendukung yang lain yakni penguasaan kelas oleh guru serta antusias dan semangat anak didik dalam mengikuti pembelajaran. Dan faktor penghambatnya yakni keterbatasan peraga lego sehingga belum bisa mencukupi semua siswa dan mengakibatkan

terjadinya perebutan antar anak saat permainan berlangsung dan juga terbatasnya jam pembelajaran sehingga waktu bermain anak kurang maksimal. Solusi yang diberikan untuk faktor penghambat tersebut adalah dengan cara pengadaan media pembelajaran dengan melalui beberapa cara yaitu dengan cara kegiatan pembelian, menerima sumbangan atau hadiah dan membuat atau produksi sendiri.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang telah disajikan maka selanjutnya penulis menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi pihak madrasah, yaitu untuk lebih meningkatkan dan melengkapi sarana dan prasarana guna menunjang proses belajar mengajar.
2. Bagi Kepala RA agar selalu melakukan pengawasan terhadap kegiatan belajar mengajar anak didik yang berlangsung.
3. Bagi Guru atau pendidik supaya lebih meningkatkan kualitas pembelajaran agar dapat meningkatkan prestasi anak didik salah satunya dengan cara lebih meningkatkan kreatifitas dalam proses belajar mengajar.
4. Bagi anak didik hendaknya terus meningkatkan intensitas belajarnya agar menjadi anak yang berprestasi.
5. Bagi peneliti selanjutnya dapat termotivasi untuk melakukan penelitian tentang media pembelajaran Lego di Sentra-Sentra yang lain dan juga dapat memperoleh banyak referensi untuk mendukung penelitian tentang media Lego.

C. Penutup

Sebagai penutup penulisan skripsi ini, penulis panjatkan rasa syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan taufiq dan i'alah-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, walaupun dengan berbagai keterbatasan yang ada.

Dengan selesainya penulisan skripsi ini, bukan berarti luput dari kesalahan serta kekurangan, oleh karena itu penulis menyadari bahwa skripsi ini masih perlu penyempurnaan walaupun segala usaha serta kemampuan telah penulis curahkan dalam menyusun skripsi ini. Dengan demikian saran dan kritik yang konstruktif dari para pembaca senantiasa penulis harapkan.

Sepenuhnya penelitian ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dari semua pihak yang terkait secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan skripsi ini. Untuk itu ucapan terima kasih yang berlaksa ganda penulis ucapkan kepada mereka, semoga mendapatkan balasan yang tak terhingga dari Allah SWT.

Dan akhirnya, penulis hanya bisa berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Amiin.